

## Mündliche Anfrage

**Fragesteller Landtagsabgeordneter Erich Rippl**

**Zuständiges**

**Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer**

LR Steinkellner führte in der letzten Landtagsitzung am 21. Sept. 2017 im Zuge der Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus, dass er den Antrag auf Grundsatzbeschluss (samt Genehmigung der Planungskosten) für die Verlängerung der Straßenbahn von Traun nach Ansfelden nicht in den Oö. Landtag einbringen konnte, weil die Mitzeichnung durch die Finanzdirektion fehlt.

**Wann werden Sie als zuständiger Referent veranlassen, dass die Regierungsvorlage für die Verlängerung der Straßenbahn (Stadtregiotram) von Traun nach Ansfelden durch die Finanzdirektion des Landes mitgezeichnet wird?**

**Bgm. Rippl**